

Le boulodrome s'appelle désormais Jo-Le-Mée

Pordic — Décédé le 14 octobre 2023, Jo Le Mée a présidé l'amicale cyclo, l'Association sportive et la Boule pordicaise. Le boulodrome de la commune porte désormais son nom.

À l'initiative de Maurice Battas, maire de 2014 à 2020, et de Jo Le Mée (Jo, comme tout le monde l'appelait dans la commune), l'ancien court de tennis situé près de la salle multisports Louis-Auffray avait été réaménagé pour accueillir les boulistes.

Cet espace permet aujourd'hui d'accueillir 150 boulistes de l'association la Boule pordicaise. Ces derniers peuvent se retrouver par tous les temps.

Le 14 octobre, Jo Le Mée nous quittait. Samedi, en présence de Marie-Paule, son épouse, de ses enfants, des boulistes pordicais et d'élus, le maire, Joël Batard, et l'adjoint à la vie associative, aux sports et aux loisirs, Pascal Uro, ont, lors d'une cérémonie, donné un nom au boulodrome. Il s'appelle dorénavant boulodrome Jo-Le-Mée.

Investi dans de nombreuses associations locales

« En nommant ce lieu en son honneur, nous célébrons un homme dont la vie a été marquée par un profond engagement au service de notre communauté. Il avait le don de voir l'avenir avant tout le monde. Il savait reconnaître une bonne idée et la mettre au service du collectif », a souligné le maire.

Jo Le Mée a consacré sa vie à organiser des événements collectifs, créant ainsi de nombreux moments de convivialité et de bien-vivre ensemble. « Cette nature généreuse l'a conduit à s'investir dans de multiples associations locales. » Il a présidé l'Amicale cyclo pordicaise, l'Association sportive et la Boule pordicaise. Jo Le Mée s'est également investi au sein des Restos du cœur.

« Sa plus grande réussite associative a sans doute été de réunir les pratiquants de la pétanque et de la boule bretonne au sein d'une même structure, une initiative unique dans notre département qui témoigne de sa capacité à fédérer et innover. La sensibilité de Jo n'était pas la moindre de ses qualités. Tout le monde se souvient de ses émotions lors-



Le boulodrome s'appelle dorénavant boulodrome Jo-Le-Mée.

PHOTO : OUEST-FRANCE

qu'il prenait la parole en public. Sa force de résilience lui permettait de surmonter ces moments et de poursuivre avec brio. »

Un livre de mémoires écrit pendant la crise sanitaire

Jo Le Mée avait souhaité laisser une trace de sa vie. Durant la crise sanitaire

du Covid, il avait entrepris d'écrire ses mémoires. Un livre a ainsi été édité, son titre : *C'est ma vie ! Le bonheur sous le ciel pordicais*.

Il y partage son incroyable parcours : son enfance à la ferme du Rosy ; ses années d'adolescence ; le service militaire en Algérie, dans les Aurès ; son mariage avec Marie-Pau-

le ; son parcours professionnel ; son investissement politique et associatif. Il a été conseiller municipal sous la mandature de Théophile Minier, de 1976 à 1983. « Ton héritage perdurera à travers chaque partie de boules. »